



LA PUISSANCE DU
NOM DE JÉSUS

Rose Claire T KOM

LA PUISSANCE DU
NOM DE JÉSUS

Rose Claire T KOM

Avril 2014

La clé de jouissance du véritable héritage du Royaume de Dieu réside dans le **Nom de JESUS** :

Dans l'appropriation de ce nom,

Dans la connaissance et la reconnaissance du **puissant pouvoir** qui y est rattaché dans les cieux et sur la terre,

Dans la prise de conscience du fait que l'on fait partie de ceux à qui il a transmis cette autorité, ce pouvoir,

En la volonté de prendre ce sceptre et d'en faire usage,

En l'engagement d'agir conformément aux prescriptions et directives que notre Seigneur nous donne

Dans l'amour et l'action par **la proclamation de** ce nom-là.

Ainsi, Afin de pouvoir jouir des **promesses divines** annoncées dans la parole de Dieu, tout croyant doit penser et agir en toutes choses et en toutes circonstances **au Nom de Jésus** qu'il considère comme son **Sauveur** car il est mort à ta place à la croix ,

comme son **Rédempteur** car il l'a lavé par son sang pur, et

comme son **Seigneur** et maitre, son Dieu, son Propriétaire.

Passons donc en revue quelques points de l'héritage en ce grand nom.

Avoir la Vie

Jean 20:31 « Mais ces choses ont été écrites afin que vous croyiez que Jésus est le Christ, le Fils de Dieu, et qu'en croyant vous ayez la vie en son nom »

Par le péché depuis Adam nous sommes morts, séparé de Dieu et condamné à la géhenne. Par notre foi en le sacrifice de Jésus Fils de Dieu et notre proclamation de notre bouche de sa Seigneurie nous sommes ramenés de la mort à la vie, et réconcilié au Père par cette reconnaissance et par cette invocation. *Rom 10 : 9-13*, « Car quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé. »,

Devenir Enfants de Dieu

Jean 1 : 12,13 « Mais à tous ceux qui l'ont reçue, à ceux qui croient en son nom, elle a donné le pouvoir de **devenir enfants de Dieu, lesquels sont nés, non du sang, ni de la volonté de la chair, ni de la volonté de l'homme, mais de Dieu.** »

Quand nous lisons l'évangile relaté par Jean, nous nous rendons bien compte qu'il nous vient de la part de celui qui a reçu la révélation profonde de la personne de Christ, du Roi de gloire et des évènements de la fin.

Lui l'apôtre Jean que Dieu fit saisir par son Esprit sur l'île de Patmos pour nous révéler au travers de sa vision la véritable, dimension divine de notre Seigneur Jésus, le Christ, le Messie, depuis le commencement jusqu'à l'aboutissement de toutes choses.

En lisant et en méditant Jean 1:1-14, nous comprenons ceci : Au commencement la Parole, **la Parole était Dieu, en la parole était la Vie, et la Vie était la Lumière** ; et **la Parole s'est faite Chair** en le Fils venu du père plein de vie et de lumière et elle a habité au milieu de nous afin que tous ceux qui reçoivent cette lumière par la foi, deviennent fils nés de Dieu. Amen

Merci Jésus.

ENTIERE GUERISON ET POUVOIR DE FAIRE DES MIRACLES ET DES PRODIGES

Acte3:16

« c'est par la foi en son nom que son nom a raffermi celui que vous voyez et connaissez ; c'est la foi en lui qui a donné à cet homme cette guérison »

Actes 4 :30 en étendant ta main, pour qu'il se fasse des guérisons, des miracles et des prodiges, par le nom de ton saint serviteur Jésus.

Actes 3 : 1-16

« Pierre, de même que Jean, fixa les yeux sur lui, et dit : Regarde-nous.

Et il les regardait attentivement, s'attendant à recevoir d'eux quelque chose.

Alors Pierre lui dit : Je n'ai ni argent, ni or; mais ce que j'ai, je te le donne : au nom de Jésus-Christ de Nazareth, lève-toi et marche.

Et le prenant par la main droite, il le fit lever. Au même instant, ses pieds et ses chevilles devinrent fermes;

Jésus Christ à les yeux fixés sur nous, et veux que nous **regardons à lui** attentivement c'est-à-dire le désirer, le chercher, l'aimer, lui obéir, le craindre. ,

et **attendre de lui** (espérance et dépendance) afin qu'il puisse nous donner ce qu'il a de plus cher, sa vie, afin qu'il soit possible en son nom **de disposer des clés de la salle des trésors et ainsi jouir des richesses du royaume qui sont notre héritage en lui**

Amen

LE PARDON DES PÉCHÉS

Actes 10 :43 « Tous les prophètes rendent de lui le témoignage que quiconque croit **en lui reçoit par son nom le pardon des péchés.**»

Qui que tu sois, ou que tu es été, quel que soit le péché que tu as commis, si tu crois que celui donc le nom est Jésus, est mort à la croix pour que tu sois sauvé, tu reçois par la grâce de Dieu **en son nom** le pardon de tes péchés.

A L'OBEISSANCE DE LA FOI TOUS LES PAÏENS

Jean 1 :12 « Par qui nous avons reçu la grâce et l'apostolat, pour amener en son nom à l'obéissance de la foi tous les païens, »

Le pouvoir de convertir, de ramener les âmes à jésus, et agrandir les membres du corps de Christ est libéré sur les païens par le nom de jésus dans le témoignage des croyants ; mes frères mes sœurs, soyons conscient de cela et allons vers ceux qui autour de nous n'ont pas encore cru, libéré notre témoignage dans lequel nous énonceront simplement le nom de Jésus.

Le Saint-Esprit se chargera de l'amener à l'obéissance de la foi au nom de jésus.

SAUVER DU PÉCHÉ

Mat 1 :21 « elle enfantera un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus c'est lui qui sauvera son peuple de ses péchés. »

Jésus-Christ est l'agneau immolé qui ôte le péché du monde.

Accusé à tort, condamné pour nos péchés, il a été meurtri, crucifié, mort et enterré, et son sang

innocent versé a effacé tous les actes (nos péchés) dont les ordonnances nous condamnaient, et annulé toutes les condamnations.

Le sang de jésus nous a lavé, justifié, sauvé, délivré de nos chaînes et transférées du séjour des morts à la vie, à sa vie.

Il n'y a aucun autre nom qui ait ce pouvoir : dans aucune religion, dans aucunes traditions, ni sectes , ni doctrines, ni croyances , ni pratiques ésotériques et idolâtres, ni aucune philosophie, ni pensées humanistes...

Seule la parole de Dieu nous le dit. Seul le nom de Jésus a ce pouvoir : il est le nom au-dessus de tout nom ; il est le seul nom qui ait été donné dans les cieux, sur la terre et sous la terre, qui sauve (phi2 :9-10).

APPEL A LA RÉPENTANCE

Luc 24:47 « ...et que la repentance et le pardon des péchés seraient prêchés en son nom à toutes les nations, à commencer par Jérusalem ».

Jésus fais de nous ses disciples , fils , cohéritiers du trône, citoyens du royaume , ambassadeurs et témoins dans les nations ,pour annoncer l'avènement du royaume des cieux sur terre, et

prêcher la bonne nouvelle de l'œuvre de Jésus à la croix et l'intégration du royaume par la repentance des péchés en son nom et par la foi .

Cette opportunité est donnée à tous ceux qui ont reçu de Dieu le créateur, le souffle de vie qui fit d'eux des âmes animés.

Ainsi tous les hommes sans distinction de race, de religion, de croyances, de sexe, de rang social, de connaissance, TOUS peuvent recevoir le pardon de leurs péchés en répondant simplement à l'appel de la repentance qui leur est fait au nom de Jésus.

RESTAURATION DE L'ÂME

Ps 23 :3 « Il restaure mon âme,... A cause de son nom ».

Restaurer, c'est retourner, revenir, se détourner, ramener, rafraîchir, prendre un tournant, faire revenir.

Un acte de restauration permet à une âme qui s'éloignait de la nature de Christ, qui s'évadait du royaume, qui s'affaiblissait, qui se détournait des

principes de justice du royaume, pour quelques motifs et raisons que ce soit, de revenir à Christ, de réintégrer le royaume en lui montrant et en le conduisant sur les sentiers qui y mènent.

Toute personne qui vit dans la crainte de Dieu, avec foi en Jésus-Christ peut à un moment donné de son parcours subir des épreuves, ou des agressions de notre adversaire le diable qui l'éloigne corps (santé, beauté, habilité) et âme (sentiments, émotions, ressentis) de la jouissance du délicieux l'héritage promis dans la parole pour les citoyens du royaume de Dieu.

Qu'en cela ne tienne, mes frères et sœurs il faut rester confiant quant à la puissance de ce nom, et le proclamer en soi, le proclamer sur ces situations-là, le proclamer sur les personnes éprouvées ou agressées,
car la parole nous certifie qu'à cause de ce nom JESUS, celui qui peut tout, notre Père qui est dans les cieux nous restaure, et nous rétablit dans notre héritage en Jésus-Christ.

Pensez à Job, à la femme courbée, à l'homme à la main sèche, à la femme à la perte de sang ...

Rendre Justice

Ps 23 :3 « Il me conduit dans les sentiers de la justice, à cause de son nom »

Par le nom de jésus, nous sommes justifiés, rendu juste devant le père de gloire. Tout péché est effacé, pardonné, toute culpabilité est ôtée ro5 :9

TOUS GENOU FLÉCHIS

Phil 2 :10 afin qu'au nom de Jésus tout genou fléchisse dans les cieux, sur la terre et sous la terre, »

Jésus est l'autorité suprême, à qui tout pouvoir a été donné. Il a triomphé de toutes les forces existantes et en particuliers des forces d'oppositions ceux du malins. Il a cloué à la croix les dominations, les autorités, les princes et les esprits méchants ; ils savent désormais qui est le chef ; en conséquent le chrétien en mentionnant dans ces situations le nom de Jésus son Seigneur, signale à l'adversaire de qui il dépend car cette autorité lui a été délégué, alors l'adversaire même à contre cœur mais dans le respect du code d'honneur des hiérarchies des autorités se doit de faire allégeance (fléchir les genoux).

POUVOIR DE CHASSER LES DEMONS,

Marc 16 :17 Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru : en mon nom, ils chasseront les démons ; »

Le nom de Jésus confère à ceux qui en ont reçu délégation d'autorité, un pouvoir semblable à celui que lui-même notre Seigneur Jésus détenait sur terre.

Celui de triompher sur les mondes de ténèbres. Il y a un temps prévu où notre Seigneur aidé des anges du ciel lieront Satan et le mettront dans la géhenne, en attendant que ce temps arrive, Jésus les chassait des territoires où il arrivait, et des personnes qui venaient à lui ou qui croissaient son chemin, où encore il leur ordonnait de se taire quand il est là.

Il nous demande de faire la même chose : les chasser des lieux que nos pieds foulent et aussi des personnes, afin d'établir un royaume saint là où nous sommes envoyé par lui.

PARLER DE NOUVELLES LANGUES

Marc 16 :17 « ils parleront de nouvelles langues »

Parler de nouvelles langues : dénote de la nécessité de s'exprimer différemment.

De produire de choses nouvelles, des pensées nouvelles.

Le véhicule de communication doit être nouveau, rafraîchi.

N'oublions pas que le pouvoir de la vie et de la mort sont sur la langue ; que c'est ce qui sort de la bouche qui peut souiller l'homme, que la foi vient de ce que l'on entend.

Ceux qui ont cru en Jésus-Christ, en celui qui porte ce puissant nom changent d'état, changent de nature, deviennent de nouvelles créatures, et les choses anciennes passent pour laisser place aux nouvelles.

Il est par conséquent il me semble impératif que la langue d'expression ancienne passe aussi, soit abandonnée et remplacée par un nouveau mode de langage.

Un moyen de communication nouveau pour de nouvelles missions au nom de Jésus.

TOUT DEMANDER : LA GARANTIE DE L'EXHAUSSEMENT

Jean 14 :13-14 « et tout ce que vous demanderez en mon nom, je le ferai, afin que le Père soit glorifié dans le Fils. Si vous demandez quelque chose en mon nom, je le ferai. »

Jean 15:16 Ce n'est pas vous qui m'avez choisi ; mais moi, je vous ai choisis, et je vous ai établis, afin que vous alliez, et que vous portiez du fruit, et que votre fruit demeure, afin que ce que vous demanderez au Père en mon nom, il vous le donne.

« **Tout ce que vous demandez** » bien sûr en conformité avec la parole de Dieu, avec ses commandements et ses instructions.

Tout ce qui n'est pas en conformité avec la parole de Dieu ne peut pas le glorifier et ne peut pas par conséquent être transmis ni fait par Jésus-Christ. Car Dieu notre père veille sur sa parole pour l'accomplir.

Toutes les promesses libérées dans la parole de Dieu nous sont disponibles et accessibles par le nom de Jésus.

NOTRE SALUT

Actes 4 :12 « *Il n'y a de salut en aucun autre ; car il n'y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous devons être sauvés.* » **Rom 10 :13** « *Car quiconque invoquera le nom du Seigneur Jésus sera sauvé* ».

Aucun autre nom n'a le pouvoir de nous sauver : seul le nom de Jésus. En toutes circonstances, je dis bien toutes. Chacun doit savoir et croire que la proclamation de ce nom produit un effet salvateur réel et véritable.

Ce nom porte en lui le salut à tel point que même celui qui n'a pas encore cru et accepté Jésus comme Seigneur est sauvé en le proclamant quand il se trouve dans une situation de perdition il aurait dans un ultime sursaut crié au secours en invoquant ce glorieux nom :

JESUS viens à mon secours !

LA GARANTI DE LA RECOMPENSE D'UN ACTE DE CHARITE

Marc 9:41 « Et quiconque vous donnera à boire un verre d'eau en mon nom, parce que vous appartenez à Christ, je vous le dis en vérité, il ne perdra point sa récompense ».

Notre père nous fait dire dans sa parole que sans amour tout ce que nous faisons est vain.

Notre Seigneur Jésus nous instruit dans la qualité de l'amour que nous devons manifester pour Dieu d'abord, pour notre prochain ensuite identique à celui que nous devons porter à nous-même.

Ici il veut nous encourager à la charité qui est un aspect de lui-même qu'il veut nous inculquer en tant que chrétien, et nous rassure que chaque acte de charité posé en son nom sera récompensé par lui.

Mes frères et sœurs, dans nos prières demandons au Saint-Esprit de déposer en nous la semence d'amour de père et nous aide à le faire fructifier afin que nous puissions manifester la vrai charité envers notre prochain au nom de Jésus.

Car quand un acte de charité n'est pas fait au nom de Jésus c'est de l'aumône : elle ne puise pas sa justification dans l'amour, mais dans la pitié ; cette façon de procéder ne réjouit pas le cœur de Père et ne glorifie pas le Fils notre Seigneur Jésus.

Jésus-Christ nous dit :

« Le voleur ne vient que pour dérober, égorger et détruire; moi, je suis venu afin que les brebis aient la vie, et qu'elles soient dans l'abondance. »

Jean 10:10 (la bible Louis Segond)

« Parce que tu dis : Je suis riche, je me suis enrichi, et je n'ai besoin de rien, et parce que tu ne sais pas que tu es malheureux, misérable, pauvre, aveugle et nu,...

Voici, je me tiens à la porte, et je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui, je souperai avec lui, et lui avec moi.

Celui qui vaincra, je le ferai asseoir avec moi sur mon trône,... » Apo3 :17 ; 20-21

Toi qui n'as pas encore donné ta vie à Dieu,

Jésus t'appelle, il frappe à la porte de ton cœur. Veux-tu lui ouvrir ? Le laisser entrer chez toi et souper avec toi ?

Alors fais cette prière de plein cœur.

Jésus ! J'ai entendu parler de toi et du nom glorieux que tu portes. Toi seul guéris, toi seul sauves, toi seul donne la vie.

Je viens vers toi aujourd'hui. Je me repens de toutes mes fautes et je te soumets ma vie. Pardonne mes péchés, efface mes iniquités. Je t'ouvre la porte de mon cœur aujourd'hui ; entre, prends toute la place et aide moi à vaincre en ton puissant nom. Amen

Si tu as faits cette prière avec sincérité, alors crois profondément dans ton cœur que tu es devenu une nouvelle créature en Jésus-Christ ; **tu es devenu enfant de Dieu.**

Sois la bienvenue dans le royaume de Dieu au nom de Jésus.

La Puissance du nom de jésus

Auteur : Rose Claire T KOM

***PUBLIARE : Edition-publication-promotion
4 rue des frères Rodriguez 72700 Allonnes France***

heritageduroyaume@yahoo.com
www.heritageduroyaume.com

Tous droits réservés

LA PUISSANCE DU
NOM DE JÉSUS

Rose Claire TKOM